

Für eine gerechte Gesellschaft

Gerechtigkeit wird als ein Leitthema der heutigen Gesellschaft in vielen Bereichen propagiert. Doch ist es wirklich so einfach, diese herzustellen? Und was bedeutet sie überhaupt? Diesen Fragen ging Christian Schläger, Leiter der Jugendförderung der Hans Lindner Stiftung und Trainer für philosophische Gesprächsführung, mit Studierenden eines Seminars zu Diversity Management (Seminarleitung: Dr. Martina Maletzky de García, Lehrstuhl für interkulturelle Kommunikation) mit Hilfe der Methode der philosophischen Gesprächsführung nach. Aus der Auseinandersetzung mit dem Thema zeigt sich, dass eine Definition und Umsetzung von Gerechtigkeit schwieriger ist als zunächst angenommen. Maßnahmen des Diversity Management

in Unternehmen müssten ständig hinterfragt werden.

Die Hans Lindner Stiftung hat es sich zum Ziel gesetzt, die Gesprächsform des Philosophierens mit Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen im ostbayerischen Raum zu etablieren und so Menschen zu zukunftsfähigem Denken und Handeln zu befähigen. – red/Foto: privat